

## Joel Jorquera elegido como mejor jugador del partido ante el Málaga

23/12/2024



El delantero ha sido elegido por la afición | Nando Verdú.

El delantero Joel Jorquera ha sido elegido por los seguidores de Instagram de Valle de Elda como el mejor jugador del partido que enfrentó al CD Eldense con el Málaga el pasado miércoles 18 de diciembre en La Rosaleda. Jorquera ha sido elegido con 108 votos.

El número 19 azulgrana salió en el inicio de la segunda

parte para intentar darle un revulsivo al equipo después de la tarjeta roja a Iván Martos. A pesar de que los azulgranas no pudieron darle la vuelta al marcador Jorquera generó peligro en la portería andaluza.

Jorquera ha sido elegido con el 47% de los votos, seguido de Sergio Ortuño con 96 votos y de Íñigo Piña con 27 votos.